



HAMPSTEAD

AVIS EST DONNÉ QU'UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE HAMPSTEAD, POUR L'ADOPTION DU BUDGET 2023, SE TIENDRA LUNDI, LE 09 DÉCEMBRE 2024 À 19H30, AU CENTRE COMMUNAUTAIRE IRVING L. ADESSKY, 30, RUE LYNCROFT, À HAMPSTEAD.

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture de la séance.
2. Adoption de l'ordre du jour.
3. Présentation du budget 2025 et du programme triennal des immobilisations 2025-2026-2027.
4. Dépôt du budget pour l'exercice financier 2025.
5. Période de questions du public.
6. Adoption du budget pour l'exercice financier 2025.
7. Adoption du programme triennal des immobilisations 2025-2026-2027 de la Ville de Hampstead.
8. Levée de la séance.

Toute personne voulant faire des représentations au conseil municipal doit le faire par écrit à la greffière de la Ville, (bvardin@hampstead.qc.ca), avant lundi, le 09 décembre 2024 à 16:00 heure.

Conformément à la loi, toute question du public peut être posée en langue française aux membres du conseil et d'obtenir également une réponse en français.

Donné à Hampstead, le 06 décembre 2024.

(s) Poovadee Permal-Vardin
Poovadee Permal-Vardin, greffière

NOTICE IS HEREBY GIVEN OF A SPECIAL MEETING OF THE COUNCIL OF THE TOWN OF HAMPSTEAD, TO ADOPT THE 2023 BUDGET, TO BE HELD ON MONDAY, DECEMBER 09, 2024, AT 7:30 PM AT THE IRVING L. ADESSKY COMMUNITY CENTRE, 30, RUE LYNCROFT, IN HAMPSTEAD.

AGENDA

1. Opening of the meeting.
2. Adoption of the agenda.
3. Presentation of the 2025 budget and of the 2025-2026-2027 Capital Expenditures Program.
4. Tabling of the budget for the 2025 fiscal year.
5. Public question period.
6. Adoption of the budget for the 2025 fiscal year.
7. Adoption of the 2025-2026-2027 three-year Program of Capital Expenditures of the Town of Hampstead.
8. Adjournment.

Anyone wishing to make representations to the Municipal Council must do so, to the Town Clerk, at (bvardin@hampstead.qc.ca), before Monday, December 09, 2024, at 4:00 p.m.

Given at Hampstead, on December 06, 2024.

(s) Poovadee Permal-Vardin
Poovadee Permal-Vardin, Town Clerk